

in einer Stadt lebte, und durch Ottiliens Wohlthätigkeit mit ihnen verehnt wurde.

Achtzehntes Kapitel.

Die kluge Sibille ertheilt Ottilien
viele Aufklärung.

Wie wichtig war Ottilie dem Arzte geworden! Wie freute er sich, so oft sie bei ihnen erschien, um ihr die Versicherung seiner Dankbarkeit zu wiederholen, in welche alle die Seinigen einstimmten, die mit inniger Liebe ihr ergeben waren. Auch Ottilie befand sich unbeschreiblich wohl in diesem Kreise, und in dem Umgange mit dem vielseitig und fein gebildeten Manne wurde ihr mancher Gewinn und Genuß zu Theil. Die sorgfältige Erziehung Ida's und Anselm's machte Traugott neben der gewissenhaften Ausübung seines Berufs zum Hauptgeschäfte; aber er nahm Reichards Anerbieten: der Lehrer seiner Kinder zu bleiben, dankbar an, und vergaß es nie, was dieser Edle seiner Familie in ihrer Verlassenheit erzeugte, sondern er und seine treue Anna gehörten zu den ersten Freunden des Hauses. Auch gegen Elisabeth